Medio	Radio Bío Bío
Fecha	11-9-2014
Mención	Padre Felipe Berríos llamó a la iglesia a no ser mezquina. Habla Juan Eduardo García Huidobro, investigador del CIDE de la UAH.

Padre Felipe Berríos llamó a la iglesia a no ser mezquina

• En medio de los cuestionamientos al gobierno por las indicaciones al proyecto de fin al lucro, el copago y la selección, el sacerdote jesuita Felipe Berríos llamó a la Iglesia Católica a no actuar con mezquindad y terminar con la selección en sus colegios. Hablan. -Felipe Berríos, sacerdote jesuita. -Juan Eduardo García-Huidobro, experto en educación e investigador U. Alberto Hurtado. -Valentina Quiroga, subsecretaria de Educación. Conduce: Katherine Cubillos/ Tomás Mosciatti.